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27日下午，南京六合警方封锁了于从球的住址，其养
狗谋生之路亦被折断。政府方面则称对接怀远解决户口、
住房及后续的诸多问题。

安徽省产权交易中心项目转让公告
项目名称：濉溪路濉溪新村 11 幢 305 室

房产转让
转让方：安徽省行政事业单位资产管

理中心
项目简介：本次转让标的为濉溪路濉溪新

村 11 幢 305 室，位于阜阳路与濉溪路交叉口
西南角，毗邻红太阳购物广场、双岗小学和众
城国际广场，周边配套设施齐全，交通便利，合
肥市中心地段。

挂牌价格：26.06万元。
咨询电话：0551-62871604
联系人：俞女士
以上项目详情，请登录安徽省产权交易中

心网站（www.aaee.com.cn）。
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦

17楼。
安徽省产权交易中心

2015年7月28日

记者对话于从球：
吃饭店剩菜剩饭
关孩子怕外面车多乱跑

记者：“您这狗一年能挣个几万块钱吗？”

于从球：“几万块钱？以前没有这个网，最近才

搞的，因为狗太多了，容易到处跑，亏钱。笼子才搞

好，不知道谁曝光了，现在不给我养了，让我走。三

天之内让我把这些狗卖掉，否则全部拉走。”

记者：“谁不让你养？为什么不让你养？”

于从球：“街道。”

记者：“小孩现在哪去了呢？”

于从球：“小孩现在在街道。以前我会去菜市场准

备人吃的和狗吃的，路上车太多，就把小孩放到围栏里。”

记者：“你儿子在哪呢？”

于从球：“我有俩儿子。大儿媳跑了，有俩孩

子；小儿子在市场卖火腿，收入不好。我 25 岁，老

太婆就死掉了，我一个人把两孩子养大。”

记者：“你家里几亩地？”

于从球：“我不知道，时间长了，我也不知道

了。我现在回家连房子都没有。”

记者：“有低保吗？”

于从球：“没有。”

记者：“你原来种地吗？”

于从球：“是的。”

记者：“媒体报道说，你把孩子关起来是吗？”

于从球：“就关在这里，外面车多，不关会到处跑。”

记者：“平时吃饭怎么做呢？”

于从球：“有时候饭店吃剩的，他们喊我，打包，

让我带回去吃。这不省钱吗。

记者：“以后你不养狗了，怎么办呢？”

于从球：“以后我拾破烂，吃饭店的剩饭。没有

水，水靠我从远处沟里挑，电是我自己拉的。窗户

也是我自己弄的。”

记者对话孩子父亲：
回家种田把孩子带好

记者：为什么要把孩子送到你父亲那？

于明国：带两个孩子我无法工作，十天半月我

去看下，送几百块钱。

记者：你父亲是你自己赡养？

于明国：二弟有时候来给点钱。

记者：听说你生活比较困难，孩子以后怎么办？

于明国：先把户口解决，实在不行先回老家种

地，家里还有八九亩地。

记者：现在孩子母亲离开了，可准备给孩子找后妈？

于明国：现在什么都不想，就要把孩子带好。

记者：你父亲养的狗全卖了，以后准备怎样谋生？

于明国：回老家把户口搞上，小孩在家上学，种

田养鸡，把孩子带大。

两个孩子已被爱心人士接走

突然被曝光让于老汉很慌张

于从球老家的房子破败不堪

星报记者对话小兄妹爷爷及父亲：

靠饭店剩饭菜养大孩子

街道：
语言思维等弱于正常孩子

7月27日下午，南京市六合区龙池街道宣传负责人刘文潮

在接受市场星报、安徽财经网记者采访时称，经调查，该兄妹为

安徽怀远县淝河乡南海村人，爷爷3年前从安徽来六合沪江商

贸城做生意，两年前开始养宠物狗，目前有宠物狗54条。孩子

的父亲在南京打工。由于孩子的母亲与父亲是同居关系，两个

孩子属于非婚生子，目前还没有户口。两年前孩子的母亲离家

出走，因为父亲外出打工，兄妹俩在今年年初随爷爷生活。

27 日早晨，龙池街道已安排人来探望孩子，并接到社

区，他们找来大厂医院的医生对孩子做了简单的检查，发

现孩子的发育、语言思维等均比一般孩子弱。

刘文潮告诉记者，街道办已成立临时工作小组，28 日

将带孩子去医院做全面体检。体检完后孩子暂时居住在爱

心人士家中。

相关后续工作正在紧张进行，包括与怀远县相关部门

商讨小孩户口的解决办法。

街道办拒绝了记者采访两名孩子的请求，其称此举将影

响孩子心理。当天上午已安排幼师对孩子进行疏导。

记者多方获悉，两名孩子由于长期在封闭的环境下生

活，性格比较木讷，不愿说话，虽然曾经上过幼儿园，目前

失学在家。

7 月 27 日下午，六合警方对于从球的住处拉上了警戒

线，不再让“一般人员”进入。一名干警告诉记者，主要是

为了防止里面所养宠物狗跳出伤人。

此前，记者欲进入于从球家中拍照，也遭到一名女子阻拦。

本报记者于27日晚接到最新消息，爱心公益组织“爱之

翼”负责人透露，在政府的安排下，孩子的爷爷也有了50平

方米的房子入住，目前正在打扫布置。

南京儿童公益服务组织“爱之翼”工作人员陈霞表示，

目前六合民政部门已妥善安置孩子，后续会妥善考虑孩子

的长期居住问题。看到孩子得到妥善安置，大家感到很欣

慰。但陈霞也表示，这并不是一种长久的办法，具体如何

安排，街道办还在协商讨论中。

7月27日下午，本报记者赶往怀远县淝

河乡南海村，找寻于从球的家乡轨迹。

从蚌埠市出发经过两小时车程，到达

淝河乡南海村。

经过多番寻找，南海村委会一名负责人

向记者介绍了于家的情况。

于从球为三兄弟，其排行第二，目前兄

弟均健在。提起于从球，负责人说，他家在

全村是有名的困难户，住的房子还是借

的。在负责人的带领下，记者来到一处坍

塌的房屋前，据介绍这就是于从球一家居

住的房屋，厨房已经变为废墟，而其他房间

也破败不堪。

记者先后联系了淝河乡民政所、淝河派

出所，但两方均对南京方面对接消息无正面

回复。

民政部门：
已妥善安置孩子

探访：
怀远老家房屋已坍塌


